

## 2019年10月度ハイキング（八千穂高原、白駒池とリンゴ園観光）の報告

2019年（令和元年）10月4日（金）、八千穂高原、白駒池とリンゴ園観光を巡るハイキングを行いました。台風18号くずれの天候の中を切り抜け無事終了し、リンゴを土産に家路につきました。参加者は20名でした。



全員集合



八千穂高原自然園に到着



「青の小径」を進む



ヤマトリカブ



雨後でたっぷりの水



もみじ橋上にて (S氏も間に合いました)



遊 亀 湖



「恋人の聖地」 付近



白駒の池



苔の森



昼食



### リンゴ園

当日、熊谷駅を出発する頃は、小雨が降っていましたが、天気予報に期待して八千穂高原を目指しました。途中右手に雲をかぶった浅間山が見える頃には雨が上がり、絶好のハイキング日和となりました。自然園の中は落ち葉の径を歩き、雨後の水が流れる滝を楽しみました。次にバスに乗り、「白駒の池」に着いたところ、雲が出て、寒風が吹き始めました。苔の森を通り過ぎ、紅葉には未だ早い池を見て、近くで昼食をしました。やがて、風が横殴りに変わり、寒くなり、昼食を早々に済ませて、リンゴ園へ向かいました。その後、雷電為右衛門の生家も見学してきました。

参加の皆様、お疲れ様でした。

次回は11月1日（金）「筑波山ハイキング」がふるさと伝承科の担当で開催されます。皆様の参加をお待ちしております。